
  

県 議 会 「 代 表 質 問 」 を 行 い ま し た 
 「６月定例県議会」は６月７日開会、25 日閉会し

ました。 

 今議会、私は会派を代表し、６月 13日（木）、午

後２時から「代表質問」を行いました。質疑応答で１

時間 30分超のやり取りとなりました。 

 今回の代表質問の骨子は、(1)知事の基本姿勢につ

いて（３問）、(2)九州新幹線の経済波及効果につい

て、(3)産業廃棄物最終処分場に係る環境問題につい

て、(4)教育問題について（２問）です。これまで会  

↑本会議場（左側前列一番右が小川知事）         派が取り組んできた課題に加え、新しい政策、課題に

ついて質問しました。代表質問の項目については、今後、県政の施策として実現させます。 
 
 

「総務企画地域振興委員会」副委員長に就任しました。 
 5月 23日開会の「５月臨時議会」において、県議会「総務企

画地域振興委員会」副委員長に選出されました。 

 同委員会は、３部・７室・４局・25 課を所管し、秘書室、人

事、財政、防災、市町村支援、調査統計、空港整備、県民情報な

ど、所管は多岐に及んでいます。   

 今後とも、県政発展、県民福祉の向上にむけ、なお一層県議会

↑「総務企画地域振興委員会」室    活動にまい進して参ります。 

  

7 月 21 日は参議院議員選挙の投票日です。 
 「第 23回参議院議員通常選挙」は、７月４日（木）公示、７月 21日（日）

投開票の日程で実施されます。選挙期間は 17日間です。  

 今回の参院選は、安倍内閣に対する政権運営の是非を問う極めて重要な選

挙となります。安倍内閣は経済再生を柱とした政策を進めていますが、国民

負担は増えるものの、実質経済の回復には程遠く、国内需要の喚起、労働者

の賃金向上にはつながっていません。また、憲法改悪、自衛隊の国防軍化な

ど、タカ派色を強め、国際社会からも懸念の声が上がっています。 

福岡選挙区予定候補     今回の参院選挙では、勤労者・納税者の代表者である候補者を、一人でも 

「のだ くによし」さん    多く国会へと送らなければなりません。皆様のご支援をお願い致します！ 
  

              ○福岡選挙区 ： 「のだ くによし」 

            ○全国比例  ： 民主党の全国比例候補者   へ！ 
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